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Abstract (en)
The horizontal store has a frame (2) supporting a loop carriage (11) at a variable spacing from a stationary deflection roller (10) for the metal band
(1), fitted with at least one deflection roller (12-14) for providing a variable length storage loop (3) and support carriages (19) for support rollers
(15-18). A flexible drive element (6) coupled to the loop carriage passes around a drive wheel (20) for each support carriage, with a second drive
element (7) extending along the frame adjacent the path of the support carriages, cooperating with a second drive wheel in cinematic engagement
with the first drive wheel of each support carriage via an intermediate gearing (22).

Abstract (de)
Ein horizontaler Bandspeicher, insbesondere für Blechbänder (1), umfassend einen auf einem Gestell (2) in variablem Abstand zu einer ortsfesten
Bandumlenkrolle (10) verfahrbaren Schlingenwagen (11) mit wenigstens einer Umlenkrolle (12 - 14) für wenigstens eine längenveränderliche Band-
Vorratsschlaufe (3), und Stützwagen (19) mit Stützrollen (15 - 18) sowie ein endlos um Umlenkrollen (4, 5) geführtes, mit dem Schlingenwagen (11)
verbundenes flexibles Antriebselement (6), das mit einem Antriebsrad (20) eines jeden Stützwagens (19) zusammenwirkend geführt und von dem
der Fahrantrieb des Stützwagens (19) abgeleitet ist, wird dadurch wesentlich verbessert und vereinfacht, daß im Bereich des Verfahrensweges der
Stützwagen (19) ein zweites flexibles Antriebselement (7) entlang des Gestells (2) aufgespannt und über ein unteres mit dem Antriebselement (7)
zusammenwirkendes Antriebsrad (21) eines jeden Stützwagens (19) geführt ist, und daß das erste Antriebsrad (20) mit dem zweiten Antriebsrad
(21) durch ein Getriebe kinematisch verbunden ist. <IMAGE>
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